

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une nouvelle salle de répétition pour l'Orchestre Montois



Depuis septembre, l'Orchestre Montois dispose d'une salle de répétition entièrement rénovée et agrandie à la maison des associations Camille Pédarré.

Mise à disposition par la Ville, cette salle était devenue trop petite pour accueillir les musiciens de l'Orchestre Montois, dont l'effectif a considérablement augmenté depuis 2019 (+ 40 musiciens). Le niveau sonore en résultant devenait gênant pour le travail de l'orchestre. Aussi, des travaux d'agrandissement ont été entrepris afin de rassembler les deux salles d'orchestre existant dans le bâtiment et améliorer la qualité acoustique, pour un coût total de 67 000 €.

L'Orchestre Montois a désormais la chance de bénéficier de ce bel outil de travail, partagé avec les autres orchestres de la ville et accueillant notamment les répétitions du Little Big Band, des Bavaois Landais ainsi que du Brass et de l'orchestre symphonique du conservatoire des Landes.

L'Orchestre montois, un acteur essentiel de la vie culturelle de la ville

Créé en 1850, l'Orchestre Montois est un orchestre amateur composé de 110 musiciens dirigé par Pierre Barusseau depuis 2019. En plus de recruter parmi les musiciens adultes vivant ou travaillant dans l'agglomération, l'Orchestre est très attaché à l'intégration des jeunes musiciens montois, issus notamment de l'IDEM ou du Conservatoire des Landes avec qui des liens forts sont établis.

Chaque année, la Ville de Mont de Marsan verse à l'Orchestre Montois une subvention de fonctionnement de 40 000 € servant à rémunérer le directeur musical, financer des projets musicaux, acheter du matériel... En échange, une convention fixe les modalités d'intervention de l'Orchestre lors des cérémonies militaires mais aussi lors des manifestations municipales (carnaval, annonce des cartels, fêtes de la Madeleine, Noël, Nouvel An...). En complément, l'Orchestre Montois organise deux concerts gratuits par an au Pôle, donnant ainsi un accès gratuit à la culture à près de 2 500 habitants de l'agglomération.

Orchestre officiel des arènes du Plumaçon, l'Orchestre Montois maîtrise à la perfection le répertoire hispanique qui fait sa renommée et participe à ce titre à de nombreuses ferias. En jouant aussi bien à Mont de Marsan qu'à Luxey, Lunel ou Betxi et Tudela en Espagne, il fait rayonner la ville en France et à l'étranger.